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Знамя трудаЗнамя труда

Странно сетовать на погоду, 
когда она солнечная. Но 

вот директор ЗАО «Маяк» Ва-
лентин Алексеевич Чулошников 
досадует, что эти благодатные 
дни наступили поздновато – за-
тянулась весна, а уже пора за-
ниматься землёй.  Сегодня (12 
апреля) только первую сцепку 
вывезли в поле. Выходит, в День 
космонавтики в «Маяке»  стар-
товала весенняя страда. 

– Что уже готово к ней?
– Да, в основном всё, – отве-

чает на мой замысловатый по 
грамматике русского языка во-
прос  Валентин Алексеевич. – 
Техника готова, семена готовы, 
механизаторы готовы. Посевной 
комплекс  только  четвёртый 
сезон в работе, на нём будут 
трудиться  в две смены Бров-
кин Павел и Биксентеев Гафият. 
Предстоит засеять пшеницей и 
овсом поле в 1350 гектаров.

Говорить об  урожае, исходя 
из готовности к посевной, рано, 
конечно. Но почему бы не пораз-
мыслить? Если погода позволит  

своевременно уложить семена в 
землю, то …

– Сложно сказать, как оно всё 
в итоге обернётся. Вот в 2002 
году  мы получили урожайность 
по 20 центнеров с гектара. Это 
была счастливая осень, мы  
смогли многие финансовые про-
блемы решить. 

Сегодня этих проблем очень  
много: не хватает денег на зап-
части, на удобрения и т.д. Пше-
ница «Омская-36» способна да-
вать по 40 центнеров  с  гектара. 

Только в уборочную страду 
будет известна конкретная уро-
жайность с наших полей. Хоте-

лось бы хорошего урожая, ибо 
денег особо ждать неоткуда.

– Но у вас ведь есть ещё и 
животноводческая ферма.

Бухгалтер Любовь Николаев-
на Лашук соглашается по типу 
«да, но»:

– Да, есть животноводческая  
ферма. Но поголовье с прошло-
го года значительно сократилось 
(Тюменская мясная компания 
вывезла свой скот).  Сегодня об-
щее количество КРС  составля-
ет 140 голов. Это помесный скот. 
Да, телята хорошо прибавляют 
в весе: по 800 и более граммов. 
Однако и на животноводстве 
много не заработаешь.  Цено-
образование не в нашу пользу: 
200 рублей за килограмм мяса. 
А ишимский комбинат принима-
ет по 180 рублей за килограмм.

Погорюют немного аграрии, 
и снова за работу.  Меха-

ник Лошук Николай Николаевич 
много лет встречает весну и 
осень  в поле. Знает, что зна-
менщиковские хлеборобы при-
ложат все усилия, чтобы  вовре-
мя отсеяться.

          Людмила ДЮРЯГИНА.

Начало положено

ПРОШЛОГОДНЕЕ ПОЛОВОДЬЕ НАДЕЛАЛО БЕДЫ ВО ВСЁМ 
ПРИИШИМЬЕ. КОСНУЛОСЬ ОНО И СЕЛА ЗНАМЕНЩИКОВО. 

На Заречной улице несколько дворов пострадали от переизбытка 
воды. Но главная беда случилась на окраине села, где дамбу про-
рвало так, что от её  «благоустройства» не осталось и следа. Про-
рвав плотину, вода мощным потоком сметала всё на своём пути. 
Затем, после наводнения, дамбу восстанавливали работники ЗАО 
«Маяк». Обращаться в проектные конторы – себе дороже. А возить 
зерно с полей и сенаж с лугов  и пастбищ лучше не по  общему мо-
сту через реку Яузяк, который давно требует капитального ремонта. 
Но если капитальный не осилить из-за нехватки средств, то так на-
зываемый «косметический» ремонт  крайне необходим. 

В образовавшиеся проёмы и дыры человек может угодить и сло-

мать ногу (не дай бог дети). Скотину ждёт та же печальная участь.
– Да, ненадёжное покрытие моста, надо принимать срочные 

меры, – соглашается глава Знаменщиковского сельского поселения 
Кульбайрам Магзумовна Рахметова. – Мы уже поднимали этот во-
прос в прошлом году, но всё упирается в деньги. И, тем не менее, 
что-то делать придётся. Риск по-
лучить ЧП велик.

Так  у нас всегда бывает: 
пока гром не грянет, мужик не 
перекрестится. Когда прошлой 
весной вода валом шла и всё 
на своём пути сметала, было 
страшно. По словам жителей 
села, от шума и гула станови-
лось очень тревожно. Случись в 
эту весну половодье, люди уже в 
какой-то степени подготовлены. 
Дважды на сельском сходе каса-
лись этого вопроса, прорабаты-
вали инструкцию. В последний раз поднимали тему половодья на 
общем сельском собрании по итогам 2016 года. Глава территории 
надеется, что такие встречи даром не пройдут, люди будут в случае 
наводнения действовать обдуманно и правильно. В лесу ещё много 
снега и льда. Если пойдёт большая вода, добра не жди.

За мост болит душа у главы сельского поселения. Если тяжёлая 
техника будет ездить по нему этой весной, долго он не продержит-
ся. Опять надежда на Чулошникова В.А. и коллектив ЗАО «Маяк»  
– они вновь «намостят» путь через дамбу.

      Людмила ДЮРЯГИНА.

ВЕСЕННЕЕ 
ПОЛОВОДЬЕ Что-то делать придётся

К ПОСЕВНОЙ
2017 ГОДА 

В РЕЖИМЕ ПОВЫШЕННОЙ
ГОТОВНОСТИ: 
ГЛАВА РЕГИОНА ПРОВЕЛ 
В ИШИМЕ ЗАСЕДАНИЕ 
ОПЕРАТИВНОГО ШТАБА 
ПО ПРЕДУПРЕЖДЕНИЮ 
ПАВОДКА 

Губернатор Тюменской обла-
сти Владимир Якушев пров 
ёл в Ишиме заседание опера-
тивного штаба по предупрежде-
нию и ликвидации последствий 
паводка. Глава региона акцен-
тировал внимание на том, что в 
Ишиме и Приишимье проведе-
ны серьёзные работы по подго-
товке к половодью, но предупре-
дить стихию на сто процентов 
невозможно. 

«Как поведут себя малые 
реки, неизвестно. Расслаблять-
ся нельзя. Необходимо мобили-
зовать все имеющиеся ресурсы, 
чтобы не допустить прошлогод-
них ошибок», - отметил Влади-
мир Якушев.

ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ!

Эти слова первыми услы-
шали жёны мироносицы – 
самые преданные и верные, 
которые даже после смерти 
своего Господа и Учителя 
стремились послужить Ему. 

Они спешили на Его Гроб, 
для того, чтобы там совер-
шить последнее, что они 
могли Ему сделать, – воздать 
последние почести. И вот, для 
них первых прозвучали эти 
ангельские слова, а затем, че-
рез апостолов облетели весь 
мир. И до сего дня мы с вами 
друг друга приветствуем эти-
ми словами  пасхальной ра-
дости о Воскресении нашего 
Господа и Спасителя.

Если бы не воскрес Хри-
стос, то была бы тщетна вера 
наша. И мы с вами знаем не 
только со слов апостолов и 
со свидетельств наших пред-
ков, знаем и из опыта нашей 
христианской жизни, знаем 
и уверены в воскресении из 
мёртвых нашего Господа и 
Спасителя. Поэтому мы се-
годня играюще, как говорится 
в Пасхальном каноне, поём и 
славим Виновного Единого 
Благословенного Христа Бога 
Препрославленного.

Воскресший Христос даёт 
нам пример любви. Ради люб-
ви к роду человеческому Он 
принял человеческую плоть, 
стал человеком, подобным 
нам во всём, кроме греха. 
Ради любви к роду человече-
скому Он по своей воле, по-
следовав послушанию Небес-
ному Отцу, исполнил всё, что 
было необходимо к спасению 
человеческому. 

Я надеюсь, что эту пасхаль-
ную радость каждый из нас с 
вами, приняв в своем сердце, 
будет хранить, как источник 
надежды жизни вечной. 

Пускай эта пасхальная 
радость, переполняя наши 
сердца, будет заставлять нас 
делиться ею со всеми людьми, 
которые нас окружают, меняя 
весь мир, в котором мы жи-
вем.

Ещё раз приветствую вас 
словами пасхальной радо-
сти:

ХРИСТОС ВОСКРЕСЕ! 
ВОИСТИНУ ВОСКРЕСЕ

    С радостной 
        Пасхой!
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   В активе спортсменок
   золото и две бронзы
9 АПРЕЛЯ 2017 ГОДА В Г. ТЮМЕНИ ПРОХОДИЛ ЧЕМПИО-

НАТ И ПЕРВЕНСТВО РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ ПО НАЦИО-
НАЛЬНОЙ РУКОПАШНОЙ БОРЬБЕ «БЕРКАТ». Мероприятие  
проходило в соответствии с календарным планом физкуль-
турно-спортивных мероприятий ассоциации коренных ма-
лочисленных народов Севера, Сибири и Дальнего Востока 
Российской Федерации и международной федерации боевых 
искусств (International Budo-Do Federation).

В чемпионате принимали участие представители разных стиле-
вых направлений (рукопашный бой, каратэ-до, беркат, бу-дзюцу, 
борьба) из нескольких регионов страны.

Сорокинскую команду представляли Семёнова Эльза и Миллер 
Екатерина, которые приняли участие в двух видах программы 
чемпионата (боевые комплексы, поединки) стилевого направле-
ния Бу-дзюцу Хикан, как одного из самых древних школ мона-
стырского боевого искусства, развивающегося на юге Тюменской 
области.

В общей сложности девчонкам удалось завоевать три медали: 
одно золото и две бронзы. Семёнова Эльза стала обладательни-
цей первого места в боевых комплексах каратэ-до, 3 место завое-
вала в поединках. У Миллер Екатерина 3 место в боевых комплек-
сах каратэ-до. ПОЗДРАВЛЯЕМ!

                                                               Елена КОРОЛЮК.

        Твои люди, село                                                 НА ЗАЩИТЕ ПРАВОПОРЯДКА
СИКОРОВ  ИГОРЬ ВЛАДИМИРОВИЧ 14 АПРЕЛЯ ОТМЕТИЛ 45-ЛЕТИЕ.  Возраст для 

мужчины ещё молодой, но за плечами уже богатый четвертьвековой  служебный 
опыт в органах внутренних дел. Родившись в селе Большое Сорокино, Игорь вырос 
здесь,  окончил Сорокинскую среднюю школу № 1. Затем была служба в рядах армии – 
время, когда парни, возмужав, решают продолжить свою профессию  в роли защитника 
правопорядка. 

Служба и опасна, и трудна, ведь приходится защищать не только закон, покой, честь и 
имущество граждан, но  также и рубежи Родины. 

Поступив на службу в ОВД Сорокинского района в 1992 году, он уже четверть века,  ис-
правно несёт службу во внутренних органах. О его профессионализме красноречиво сви-
детельствуют награды: медаль «За многолетний и добросовестный труд»,  медали  I, II и  
III степени «За отличие в службе».  Отличился он и во время служебной командировки в 
2001 году в г. Грозном (Чечня).

В день рождения Игоря будут поздравлять коллеги,   родственники – семьи Горюновых и 
Васильевых. Он любимый сын, муж и племянник.  

Вам, Игорь Владимирович, пожелания крепкого здоровья, сибирского долголетия, моло-
дости и счастья в личной жизни! 

        Надежда ГУГЕЛЬ.

В центрах 
госуслуг 
выдают полисы
новорождённым
КОМПЛЕКС УСЛУГ В ЦЕН-

ТРАХ «МОИ ДОКУМЕНТЫ» 
ПОПОЛНИЛСЯ ЕЩЕ ОДНОЙ 
УСЛУГОЙ. ТЕПЕРЬ ЧЕРЕЗ 
«ОДНО ОКНО» МОЖНО ПО-
ЛУЧИТЬ МЕДИЦИНСКИЙ 
ПОЛИС ДЛЯ НОВОРОЖДЕН-
НОГО. 

Услуга по выдаче документа 
стала доступна с 5 апреля 2017 
года. Подать заявление на полу-
чение полиса можно только тем 
деткам, которые еще ни разу не 
получали этот документ. В цен-
трах можно произвести и замену 
полиса старого образца на полис 
нового образца. В случае порчи, 
потери и иных случаях необхо-
димо обращаться в ту страховую 
компанию, которая ранее выда-
вала полис. 

«В наших центрах должна 
быть возможность получать ус-
луги комплексно в зависимости 
от жизненной ситуации. Так, 
родитель, обратившись к нам 
за свидетельством о рождении 
ребенка, сразу может подать 
заявление и на получение ме-
дицинского полиса. В случае 
проживания родителей в индиви-
дуальном доме, можно оформить 
прописку ребенку, если ребенок 
второй, то подать заявление на 
сертификат на материнский ка-
питал. 

В наших же центрах можно 
написать заявление и на распо-
ряжение его средствами. Поми-
мо этого, в центрах доступны и 
услуги социальной поддержки 
населения: различные пособия, 
при третьем ребенке - получение 
земельного участка и ежемесяч-
ная выплата», - рассказывает 
директор ГАУ ТО «МФЦ» Алек-
сандр Нагибин. 

Для подачи заявления на полу-
чение медицинского полиса за-
конным представителям ребенка 
необходимо предъявить паспорт 
и свидетельство о его рождении. 

Со списком аккредитован-
ных медицинских организаций 
можно ознакомиться на сайте 
ТФОМС Тюменской области.   

Напомним, что центры го-
суслуг в городах Тюмени, То-
больске, Ишиме, Ялуторовске, 
Заводоуковске работают с поне-
дельника по субботу с 8-00 до 
20-00 часов. 

В районных центрах со втор-
ника по пятницу с 8-00 до 20-00 
часов, в субботу с 8-00 до 16-00. 

Всю дополнительную инфор-
мацию можно получить по теле-
фонам 8-800-250-00-72 (звонок 
бесплатный), (3452) 50-05-91.  

Для экономии времени ре-
комендуем воспользоваться 
предварительной записью через 
портал www.mfcto.ru или через 
терминалы электронной очереди 
в любом центре государствен-
ных услуг.

Наталия ФЕСИНА, 
специалист по связям 
с общественностью 
ГАУ ТО «МФЦ».

3 АПРЕЛЯ 2017 ГОДА В РЕ-
ДАКЦИИ ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ 
ТРУДА» ГЛАВА РАЙОНА АГЕ-
ЕВ АЛЕКСАНДР НИКОЛАЕВИЧ 
ПРОВЁЛ ТРАДИЦИОННУЮ 
ПРЯМУЮ ЛИНИЮ. Он отвечал 
на вопросы, заранее посту-
пившие от жителей террито-
рий, беседовал с журналиста-
ми. Задать свой вопрос главе, 
так сказать, тет-а-тет, так ни-
кто и не решился. 

Н.А. Шнайдер, с.Б.Сорокино: 
«Как долго у нас будет свалка 
на территории стоянки такси-
стов?» 

А. Агеев: Вопрос актуальный, 
так как сегодня начался сезон 
вытайки мусора. С таксистами 
можно и нужно разговаривать, я 
с ними общался, они пообещали 
навести порядок. Но дело в том, 
что мусорными контейнерами 
пользуются не только они, но и 
арендаторы торговых площа-
дей. Всем вместе нужно навести 
порядок и соблюдать чистоту. 

А.Г. Сафронов, с.Б.Сороки-
но: «Когда же всё-таки благоу-
строят переулок между улица-
ми Советской и А. Матросова? 
Весной здесь нельзя пройти, 
грязи по колено. С этим во-
просом обращались в прошлом 
году, обещали сделать, но так 
ничего и не произошло».

А. Агеев: Да, действительно, 
этот вопрос мы обсуждаем не 
первый раз. В прошлом году 
нам поступал звонок, и мы обе-
щали рассмотреть его. Не полу-
чилось, так как надеялись на то, 

что по результатам торгов по ре-
монту дорог останется экономия 
средств, которые бы мы смогли 
пустить на ремонт переулка. Од-
нако этого не произошло, и во-
прос не решился. 

Мы знаем об этой проблеме, 
но есть и другие проблемы, 
наиболее важные, куда сегод-
ня нужно направить денежные 
средства. 

Проанализировав ситуацию, 
приняли решение заняться ре-
монтом дороги в Готопутово, в 
Сорокино – улицей Колхозной, 
включить в план ремонта дорог 
улицу Садовую, где проезжая 
часть пришла в ненормативное 
состояние. Но хочу отметить, 
что при наличии средств мы бу-
дем рассматривать этот вопрос 
и в текущем году. 

Т.П. Гусева, с. Ворсиха: «1. 
Когда планируется асфальти-
рование оставшегося куска до-
роги в районе улицы Заречной? 
Двадцать лет власти обеща-
ют нам сделать это, однако 
всё остаётся, как было. Грязь 
непролазная и весной, и летом, 
и осенью. 

2. Жители нашего села про-
сят содействия муниципаль-
ных властей в вопросе регули-
рования цен на дрова. У меня 
муж инвалид. Чтобы ухажи-
вать за ним, я была вынуждена 
уволиться с работы, поэтому 
не могу осилить покупку пяти 
необходимых нам телег дров, 
каждая по цене 5500 рублей, 
для меня это очень дорого. И 
таких, как я, у нас много. Мо-
жет, смогут те, кто продаёт 
нам дрова, снизить цену хотя 
бы до 4 тысяч?»

А. Агеев: Если говорить по 
Ворсихе, то получается, что из 
7 километров дорог, 2-3 км ещё 
остаётся в грунте, сюда входит 
и ул. Заречная. Протяжённость 
этой дороги составляет 1,7 км, 
из них в грунте 1,4 км. Двести 
с небольшим метров имеет 
твёрдое покрытие. В этом году 
ремонтом улиц в с.Ворсиха мы 
заниматься не будем. Однако 

вопрос остаётся на контроле.
Что касается дров. Заготовкой 

их занимаются предпринима-
тели и продают дрова по ры-
ночной цене. За ними остаётся 
право реализовывать дрова по 
той цене, по которой население 
может их покупать. Если спрос 
будет завышен, то будет возни-
кать вопрос и снижения цены, 
чтобы их реализовать. Но пока 
этого не происходит, снижения 
не наблюдается. 

Тем не менее, у Т. Гусевой 
есть возможность получать 
ежеквартальную компенсацию 
за мужа-инвалида за твёрдое 
топливо, кроме того, оформить 
субсидию на твёрдое топливо, а 
для этого следует обратиться в 
органы социальной защиты. 

Р.Ф. Журавлёва, с.Б.Сороки-
но, ул. Ленина, 77: «1. Когда по 
плану намечено благоустрой-
ство нашей придомовой тер-
ритории? 

Почему, когда делали капи-
тальный ремонт нашего дома, 
не поставили рядом с подъез-
дами скамейки, как это было 
сделано в других многоквар-
тирных домах? В нашем доме 
все жильцы – пожилые люди, 
поэтому сами изготовить их 
не могут. 

2. Почему в связи с прекраще-
нием действия лицензии ООО 
«СКС» администрация не пред-
лагает собственникам откры-
тый конкурс управляющих ком-
паний?»

Подобный вопрос задала и 
жительница дома №77 ул. Ле-
нина (с. Б. Сорокино) В.А. Че-
чулина: «Какая управляющая 
организация будет управлять 
многоквартирными домами в 
нашем районе?»

А. Агеев: В 2015 году мы за-
нимались благоустройством на-
званных Раисой Филипповной 
дворов. Сумма, выделенная 
на эти цели, была небольшая 
(чуть больше одного миллиона 
рублей), которая осталась от 
проведения торгов по благоу-

   Прямая линия
стройству дворовых площадок. 
В рамках этих средств мы со-
ставили смету и включили туда 
первоочередные мероприятия: 
положили асфальт во дворе, 
уложили бордюр, сделали подъ-
езды к выгребной яме. Это, я 
считаю, самое главное. 

Что могу пояснить по управ-
ляющим компаниям в районе. 
Сегодня внесены изменения в 
законодательство, по которым 
определён обязательный мини-
мальный перечень работ для 
осуществления деятельности 
как управляющая компания. 
При этом, надо понимать, уве-
личивается вопрос цены. 

Поэтому специалисты ООО 
«СКС» провели собрания во 
всех домах для того, чтобы 
жильцы определились со спосо-
бом управления: либо это будет 
непосредственное управление, 
либо управляющая организа-
ция. ООО «СКС» сегодня как 
управляющая компания не име-
ет лицензии,  и таковых органи-
заций у нас в районе нет.

 Но если  в течение года никто 
из жильцов многоквартирных 
домов не определится со спо-
собом управления, мы будем 
обязаны объявить аукцион, и 
соответственно на него может 
заявиться та организация, кото-
рая имеет на эту деятельность 
лицензию. Это может быть 
предприятие из другого района, 
кто посчитает данный вид работ 
им рентабельным.

 Но хочу сказать, что сегодня 
непосредственное управление 
– это один из способов управле-
ния домом, по которому жиль-
цы напрямую могут заключать 
договоры с тем же ООО «СКС» 
для оказания им различных ус-
луг как по общедомовому иму-
ществу, так и по прилегающей 
территории. Здесь нет ограни-
чений, перечень услуг можно 
расширить или наоборот сузить 
по договорённости. И такие при-
меры в районе уже есть. 

     Елена КОРОЛЮК.

Работы александровских
мастериц запечатлел 
С. Васюкович:

  Вероники Крюковой,

        Фаисы Ященко.


